

まだまだ終わらない！ じゃんけん大会 第2弾くじ引き大会

これで終わり...かと思えば今年の新年会はまだまだこれからが本番！
社長とのじゃんけん勝負で勝ち残った者にはなんと.....
お米1年分をプレゼント！！
第2弾のくじ引き大会では、**ナチュレ片山様の商品1万円分**が当たる大チャンス！常務のお二人にくじを引いていただきました🎵

1位はお米1年分、
2位はお米半年分が
当たるチャンス！

じゃんけんぽん！



皆さんから感想をいただきました！

じゃんけん大会では冷凍食品セットが当たりました。娘が春休みで、もう少しで帰ってくるので、家族で食べて楽しみたいと思います。

翌日が誕生日という事で、色々と景品を譲っていただいたりしました。皆さんに拍手して頂いていい思い出になりました。ありがとうございました。

久しぶりの開催でとても楽しかったです。普段交流のない方々とも話したり食事をしたりとより仲が深まったと思います。

新年会には初めての参加でしたが、普段中々お話しできない営業所の従業員の方々とお酒を飲みながら話すことが出来て楽しい時間を過ごす事が出来ました！

じゃんけん大会でクラフトビールとお菓子のセットを貰いました。飲みすぎないように味わっていただきます。ありがとうございました。

入社して初めての新年会でした。コロナ禍の不安が吹っ飛ぶくらい楽しい時間でした！ペア宿泊券をいただいたので、家族で行きたいと思います♥

初めて参加させていただきましたが、今まで話したことのない人ともお話出来たので楽しかったです。料理も美味しかったので、また参加したいです。

初の参加でしたが、皆さん和気あいあいと楽しんでいて、最初から最後まで楽しく過ごせました。おつまみセットが当たり、奥さんが喜んでいました。

ビールセットが二つも当たってしまいました。しばらくの間は、休日は朝から飲んだくれようと思います！

久しぶりに皆と楽しく飲むことが出来たので、嬉しかったです！お米一年分も当たって超ラッキーでした！

久しぶりの新年会で、美味しい料理を食べて月岡の良い温泉にじっくりと浸かり、良いリフレッシュが出来ました。

今回も宿泊券が当たらなかった、残念！！でもラスクをいただきました(笑)

普段会えない営業所の人や、新しく入社した人達と会って話が出来て、嬉しく楽しかったです！

ビンゴ大会ではスイーツセットが当たり、家族も喜んでいました！

入社して初めての新年会だったため、楽しみにしていた事もありとても良かったです！

Withコロナの時代のやり方として対策もしっかりされており、とても良かったと思います。

中締めのご発声

白玉の湯華鳳様、ご協力下さった皆様、本当にありがとうございました！



2023年も従業員一同一致団結して頑張ります！
これからも新潟陸運をよろしくお願いたします！